



Un Festival pour la Cham jour 2 !

publié le 03/04/2025

Ce fut une magnifique seconde journée pour notre participation au Festival des Arts à l'Ecole !

Nos jeunes chanteurs sont sans doute à présent bien épuisés (les chats sont étrangement silencieux ce soir...), mais aussi encore soutenus par une multitude d'émotions et par le sentiment d'avoir vécu quelques moments inoubliables...

Le concert "400 choristes", placé sous la direction de Paul Smith, a été une indéniable réussite et le public présent a été ravi de ce bel instant : cela nous a rappelé entre autres que la musique est l'occasion de vivre des temps d'humanité et d'harmonie partagés.

Les plus jeunes ont profité d'un excellent atelier de percussions corporelles et pour donner suite au concours de jeunes chefs d'hier, ils ont assistés à la finale durant laquelle les cinq candidats (quatre femmes et un homme) ont dirigé le chœur académique de Poitiers (Acad'ôChoeur).

On notera enfin un concert de haut niveau en fin de soirée avec l'orchestre d'harmonie de l'Armée de l'air de Bordeaux.

Encore une fois, comme hier, tout le monde va bien ! Et le poulet ainsi que les saucisses étaient bien mieux cuits que le poisson d'hier soir...

Musicalement,

M. Ptakhine, M. Collon, Mme Prévost et Mme Lhommedet.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.